

## 火の元、火の取扱いにご注意を！！ ～平成23年春季火災予防運動防火パレード出動式～



村長訓示



防火パレードへ出動

暖かく過ごしやすい季節となりましたが、空気が乾燥し、強風となることも多いため、火災の発生しやすい時期を迎えることから、住民自らの防火に対する意識を高め火災の発生を防止することを目的として、4月11日から4月17日まで平成23年春季火災予防運動が実施されました。運動初日の4月11日（月）、東通消防署では署員35名が参加し、火災予防運動の一環として、住民の防火意識の高揚を図るための防火パレード出動式が行われました。

防火パレードに先立ち、越善靖夫村長から、「職員が一致団結して、地域住民の生命、財産を守るという使命感のもと、職務に専念していただきたい」と訓示が述べられました。

その後、署員により小型動力ポンプ付水槽車1台、消防車4台、救急車2台、広報車2台、指令車1台の車輌点検が行われた後、防火パレードに出動し、「『消したかな』 あなたを守る 合言葉」の全国統一防火標語のもと、村内各地で火災の未然防止や注意を呼びかけました。

今年はすでに4件の住宅火災が発生しております。ひとりひとりが火の元、火の取扱いに十分注意し、火事のない明るい毎日を過ごしましょう。

## 震災の復興にお役立てください！

4月15日（金）、株式会社アシアナライズ代表取締役 大館良美様より、去る3月11日に発生した東日本大震災の災害見舞金として、50万円の貴重な御寄附をいただきました。

大館氏は、当村入口地区出身で、「夢に挑戦、それに固執すること」を信条に長年海運業に従事され、昭和53年に有限会社グローバルエンタープライゼス（現 株式会社アシアナライズ）を設立されました。

大館氏は、「東日本大震災の復興にお役立てください」と越善靖夫村長に目録を贈呈し、越善村長は「ありがとうございます。この度の震災の復興のため、大切に使わせていただきます」とお礼を述べ受けとりました。

御淨財は、ご趣旨を体して有効適切に使用させていただきます。

誠にありがとうございました。



越善村長に目録を贈呈する大館良美氏（左）